

21 juillet, Parc Royal, Bruxelles.....le 2ième

Olympicnic....

Organisé pour le deuxième fois par le Comité Olympique et Interfédéral Belge, l'Olympicnic réunissait plus de 20 fédérations sportives dans le Parc de Bruxelles, ce 21 juillet jour de Fête Nationale, pour une présentation de leur sport avec une initiation pour ceux qui le souhaitaient et ils furent nombreux :

Plus de 450.000 personnes dans le parc et tout le long du parcours du défilé militaire, un record sans doute.

En parfaite harmonie nos 2 Ligues nationales étaient présentes sur le stand du tir à l'arc pour organiser cette activité, dès 8h du matin, et ont quitté les lieux à minuit, longue journée donc.

Un service d'ordre pour canaliser les gens, et 8 postes d'initiation ont fonctionné de midi à 22h, sans discontinuer, sous le soleil, et dans une extrême bonne humeur, en français, en flamand en anglais ou avec des gestes...le tir à l'arc n'a pas de frontière.

Nombreux furent les jeunes, très intéressés par les « arcs à flèches... »

Que dire du bonheur que l'on voyait dans les yeux de ces enfants qui voyaient leur première flèche aboutir dans le jaune...

C'est le club des Francs Archers d'Ottignies qui était chargé de l'organisation avec le staff « Sport voor allen » de nos amis de la Handboogliga.

Superbe journée, nationale, et on l'espère, fructueuse pour les clubs car nombreux furent les initiés intéressés et qui demandèrent les renseignements sur les clubs dans leur région.

A l'année prochaine...

Quelques photos ci après...



Quelques supporters « belges » qui attendent leur tour...



Une foule nombreuse attendait de tirer quelques flèches...



La file était longue...



Sur les traces de Robin des bois...